

En los EE. UU.

Ley Inmigración Provoca Confusión Obrero-Patronal

LOS ANGELES, E.U., febrero 17 (UPI).- Muchas empresas y un gran número de trabajadores se muestran sumamente confundidos en vísperas de la puesta en vigor de la nueva ley de inmigración, que restringe la contratación de extranjeros indocumentados.

Muchos empleadores dicen no estar seguros sobre lo que tienen que hacer para cumplir con la nueva ley, bajo la cual deben corroborar la ciudadanía de toda persona que solicite un empleo.

A su vez, algunas industrias temen quedarse cortas de personal dispuesto a laborar por salarios bajos cuando los

trabajadores indocumentados se amparen en la nueva ley de amnistía, regularicen su situación y persigan mejores oportunidades.

Grupos defensores de los derechos civiles piensan que algunas compañías podrían mostrarse reuentes a contratar a personas de grupos étnicos, que se sabe tienen un gran número de indoc-

—Favor pase a la página 41.

Dimisión de A. Calero Cohesionará a Contras

WASHINGTON, febrero 17 (UPI).- El Departamento de Estado expresó hoy su esperanza en que el liderazgo de las fuerzas antisandinistas, que con respaldo de Estados Unidos tratan de derrocar al régimen de Nicaragua, se constituya en un "organismo mucho más cohesionado" luego de la partida de uno de

sus más altos dirigentes. El vocero Charles Redman dijo que el Departamento de Estado no tiene nada que ver con la renuncia de Adolfo Calero al directorio de tres personas de la Unidad Nicaragüense Opositora, que alberga a varios grupos insurgentes.

Calero presentó ayer

—Favor pase a la página 63.

Auguran Escasez de Petróleo en los E.U.

NUEVA YORK, 17 de febrero (DPA).- En Estados Unidos se registra una "inevitable" escasez de petróleo comparable a la que vivió este país en los años setenta, según opiniones de expertos publicadas hoy por el diario norteamericano "New York Times".

Según este comentario el aumento del precio a cerca de 18 dólares por barril (1 barril:159 litros) ya no es suficiente para detener el retroceso de las perforaciones petroleras en Estados Unidos.

El periódico dice que esta situación podría ocasionar en Estados Unidos, hasta 1995, una fuerte dependencia de las importaciones de petróleo que podría llegar hasta a un 60 por ciento de las necesidades internas en su punto más peligroso.

El ex secretario norteamericano del interior, Donald Hodel, declaró que los "conductores de automóviles tendrán que hacer nuevamente colas frente a las estaciones de servicio en Estados Unidos en los próximos dos a cinco años".



DIRECTOR CIA. Washington, febrero 17.- El nuevo director de la CIA, Robert Gates, declaró ante el Congreso que sólo supo conjeturas sobre la Operación Irán-Contras. (AP).

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, 17 (UPI).- El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 a 795 puntos en la lonja local.

Se vendieron 7,701 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala. 113.00
El Salvador 113.00
Mexicano F.O.B. lareado..... 107.75

Dice E.U. Ortega Debe Aceptar Plan de Paz

WASHINGTON, 17 de febrero (DPA).- El Departamento de Estado elogió el plan de paz en Centroamérica anunciada

Fuerte Alza en la Bolsa

LONDRES, 17 (UPI).- El dólar bajó hoy en los principales mercados mundiales. El oro también retrocedió.

En Francfort, el dólar bajó a 1,8064 marcos de 1.8131 ayer; en Zurich a 1,5315 francos de 1,5358; y en París a 6,035 francos de 6,10.

En Bruselas, el dólar cayó a 37,925 francos de

—Favor pase a la página 41.



DISPERSAN A ESTUDIANTES. Lima, Perú, febrero 17.- Policías antimotines disparan sus fusiles de gas lacrimógeno contra un grupo de estudiantes, que protestan por el allanamiento de tres universidades en busca de guerrilleros. 793 personas han sido arrestadas por sospechas de tener vínculos terroristas. (Reuter).

Francia Anuncia Línea Dura contra Nicaragua

SAN JOSE, Costa Rica, 17 de febrero (DPA).- El Secretario de Estado de Relaciones Exteriores de Francia, Didier Bariani, quien

hoy salió a mediodía hacia Managua en visita oficial anticipó que "vengo a hablarle muy claro al régimen de Nicaragua".

Expreso que "mi país no está de acuerdo con los postulados sandinistas actuales".

Dijo que "vemos cla-

ramente que no hay voluntad de mejorar políticas de derechos humanos, libertades públicas, libertad de prensa y de culto".

Anunció también que "Francia cortará sustancialmente la ayuda económica a Nicaragua".

"Puras Conjeturas" Oyó Gates sobre Irán-Contras

WASHINGTON, febrero 17 (AP).- Robert M. Gates, designado por el Presidente Ronald Reagan para dirigir la Agencia Central de Inteligencia (CIA), dijo hoy ante una comisión legislativa que oyó solamente "puras conjeturas" en torno al desvío de los fondos, obtenidos con la venta secreta de armas a Irán, para los rebeldes nicaragüenses, antes de que el escándalo saliera a la luz pública en noviembre.

Gates, que acudió ante la comisión de inteligencia del Senado dentro del

proceso de su confirmación, dijo que supo por primera vez de este escándalo el primero de octubre, cuando un subordinado le dijo que los inversionistas en la venta de armas a Irán estaban descontentos por no haber sido pagados.

En respuestas escritas a las preguntas de la comisión, Gates dijo que se entrevistó con William Casey, a la sazón director de la CIA, el 7 de octubre para expresar sus temores, el mismo día

—Favor pase a la página 29.

Italia Triunfa en 28º Festival Viña del Mar

VIÑA DEL MAR, Chile, febrero 17 (UPI).- La canción que representó a Italia, "Bésame", interpretada por la exuberante cantante Ana Maria de Salvatore (Desa), ganó anoche el Festival de Viña del Mar.

La clausura de la vigésimo octava versión del evento musical —que fue criticada por su mediocre organización— mostró como número destacable al conjunto australiano Air Supply, que atrajo el interés del público.

Los millares de asistentes también vibraron con las canciones del grupo rockero argentino G.I.T.

La ganadora, luciendo un ceñido vestido de cue-

ro negro y pelo rubio pintado verde, recibió 5.000 dólares y una gaviota de plata por su interpretación de una canción escrita por su hermano, Antonio de Salvatore.

Los otros temas triunfadores en la competencia fue el japonés "My Love", que ocupó el segundo lugar, pese a un intento de descalificarlo con una grabación fraudulenta, y el de Australia, "Easy to Love".

El Festival de la Canción de Viña del Mar se caracterizó por una masiva presencia de conjuntos rock argentinos y, a decir de los críticos, la mala calidad de las canciones de la competencia internacional.



"IVAN EL TERRIBLE". Jerusalem, febrero 17.- John Demjanjuk (izquierda), acusado de ser Iván el Terrible, saluda a su abogado defensor Yoram Sheftel, al inicio de la segunda jornada de su proceso por supuestos crímenes nazis. (AP).



TRIUNFA. Chile, febrero 17.- La cantante italiana Desha obtuvo el primer lugar con su canción "Kiss Me" en el XXVIII Festival de la Canción de Viña del Mar. (Reuter).

—Favor pase a la página 41.